

Editorial

JMAIF, Volume 2, Nomor 2, September 2018

Dengan rasa bersyukur yang dalam JMAIF telah terbit untuk keempat kalinya. Penertiban keempat ini adalah JMAIF, Volume 2, Nomor 2, September 2018. Dengan demikian terbitan regular JMAIF ber-ISSN telah genap 1 tahun.

Pada penertiban ini terjadi fenomena sangat berarti bagi JMAIF. Dari kandungan 6 makalah, 3 makalah berasal dari instansi diluar ITS Semoga penyumbang makalah dari luar Instansi ITS akan semakin banyak, dan bervariasi pada terbitan – terbitan mendatang.

Pemimpin Redaksi



JURNAL MANAJEMEN ASET INFRASTRUKTUR & FASILITAS

(e) ISSN 2615-1847

(p) ISSN 2615-1839

Jurnal Manajemen Aset Infrastruktur & Fasilitas (JMAIF) ditujukan untuk mengembangkan Ilmu Pengetahuan dan Praktek Manajemen Aset Infrastruktur & Fasilitas di Indonesia. Jurnal ini menerima tulisan yang berisikan hasil penelitian, atau perjalanan professional Manajemen Aset Infrastruktur & Fasilitas dari mana saja.

JMAIF diterbitkan bersama oleh Institut Teknologi Sepuluh Nopember dengan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat. JMAIF bermitra dengan UNIID.

Jurnal ini diterbitkan secara berkala 2 kali setahun, pada setiap bulan Maret dan September. Bila diperlukan, jurnal ini juga bisa diterbitkan pada bulan Juni dan Desember sebagai Suplemen. Suplemen bukan merupakan bagian dari penerbitan wajib. Suplemen hanya diterbitkan kalau dipandang perlu.

Alamat : Redaksi JMAIF – Ruang J - 201
Departemen Teknik Sipil
Institut Teknologi Sepuluh Nopember
Kampus ITS, Sukolilo, Surabaya 60111
Email : jmaif@its.ac.id
<http://iptek.its.ac.id/index.php/jmaif>

PELINDUNG : Dekan - Fakultas Teknik Sipil, Lingkungan, Kebumihan - ITS.
Kapusdiklat - Manajemen dan Jabatan Fungsional - Kementerian PUPERA.

PENANGGUNG JAWAB : Kepala Departemen Teknik Sipil

DEWAN REDAKSI

Ketua Redaksi	:	Hitapriya Suprayitno	ITS	h-index (Google Scholar= 5)
Anggota Redaksi	:	Ria Asih Ariyani Soemitro	ITS	h-index (Google Scholar= 6)
		Data Iranata	ITS	h-index (Google Scholar= 3)
		Alex Abdi Chalik	PUPR	h-index (Google Scholar=)
		Danang Parikesit	UNIID	h-index (Google Scholar= 6)